

# Fitch y S&P degradan al soberano argentino

EL CRONISTA • ARGENTINA

DOS CALIFICADORAS de riesgo internacional anunciaron el viernes la baja de la nota para los activos argentinos por la fragilidad de la situación económica que se evidenció esta semana tras la derrota del oficialismo en las PASO.

Primero lo hizo Fitch, que bajó la calificación de la Argentina a “CCC” desde “B”, lo que refleja la expectativa de deterioro macroeconómico y posibilidad de default.

Luego del cierre del mercado, llegó la novedad de Standard & Poor’s que anunció la baja de calificación de largo plazo de Argentina a “B-” debido a que la turbulencia del mercado debilita su perfil crediticio, perspectiva Negativa.

## LAS RAZONES

Según explicó Fitch en un comunicado, la decisión se da luego de los malos resultados que obtuvo el gobierno de Mauricio Macri el pasado domingo en las PASO, que generaron una depreciación del peso y de todos los activos argentinos.

“La rebaja de las calificaciones de Argentina refleja una elevada incertidumbre política después de las elecciones primarias del 11 de agosto, un endurecimiento severo de las condiciones financieras y un deterioro esperado en el entorno macroeconómico que aumenta la probabilidad de un incumplimiento soberano o una reestructuración de algún tipo”, señaló el documento.

Los resultados adversos a la gestión de Mauricio Macri “apuntan a mayores riesgos de discontinuidad de la política luego de las elecciones generales de octubre del 2019”.

En tanto, S&P explicó que: “Bajó sus calificaciones soberanas de largo plazo en moneda local y extranjera de Argentina a ‘B-’ de ‘B’. La perspectiva es Negativa. También confirmamos las calificaciones de corto plazo en moneda local y extranjera de ‘B’. Al mismo tiempo, colocamos nuestra calificación soberana en escala nacional de ‘raAA-’ en el listado de Revisión Especial con implicaciones negativas y bajamos nuestra evaluación de riesgo de transferencia y convertibilidad a ‘B’ desde ‘B+’”.

Fitch empeoró su pronóstico de recesión para este año. Ahora espera una caída de 2.5% frente a la contracción de 1.7% que estimaba anteriormente.